



謹んで新春の

お慶びを申し上げます

特定非営利活動法人

通院介護センター「さわやか」

理事長 山田 浩美

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。「さわやか」は、今年で十三年目を迎えます。ここまで辿り付くことができたのも、一重に皆様方のご支援とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

今年、年初から北九州市議選をはじめ、総選挙、そして、世界的経済不況の中で、激動の年となりそうです。

北九州市と、「福祉有償運送」運営協議会では、昨年末に、福祉有償運送制度の検討会が発足しました。

規制の厳しい現在の制度を少しでも良いものにしようとの試みです。

私もその一員として、参加させていただいています。いくらかでも、改善できればと期待しています。

今年も、皆様のご発展、ご活躍、ご健康を心よりお祈り致します。「さわやか」も、「走りながら考える」をモットーに今年も頑張る決意です。

二〇〇九年正月



新年のご挨拶

常務理事 梶原 待子

昨年度は「さわやか」も私も、皆様のお陰で順調に推移してまいりました。

今年、昨年以上に大変な年になりそうです。

福祉有償運送についても、これから送迎事業を立ち上げて行こうとしている方々に「さわやか」として良きアドバイスができる様、私事、勉強に頑張ろうと思っております。

それから立場、理事長を助け、新人発掘に精を出し、新人教育にも頑張らねば、と老体にむちを打っている新春でございます。

世間に目を向けると、今は不況のまっただなか、政界も何をやっているのかわからないなど、厳しい情勢であり、ため息の出ることばかりです。

「さわやか」で活動している透析患者の私達にもその余波がじわじわと迫って来るのは時間の問題だと思います。

今年、自分の仕事に誇りを持って、運営協議会をはじめ、行政、全腎協、福腎協と共に手を合せて「さわやか」をさらなる発展へと導かねばと意気込んでお

ります。今年も宜しくお願いいたします。

事務局長 高原 由美

昨年は、物価の高騰にはじまり、ガソリン代の値上げなど、世の中が目まぐるしく、激変いたしました。

今年も、いろんな意味で激動の年になりそうです。

私もこの流れにのみこまれない為にも、いろんなアテナを張り巡らし、山田理事長を、サポートしながら勉強していきたいと思っております。

今年も、「さわやか」一丸となつて頑張りますのでよろしく願います。

事務局員 貞谷 希望

昨年は、八幡と小倉、両事務所を掛け持ちし、いろんな事が初めての事ばかりで、この一年私は、たくさん勉強になりました。

「福祉有償運送」も昨年から任せられました。初めは、判らない事ばかりでしたが、少しずつしていくうちに判る様になってきました。

これからも色々勉強しながら、「さわやか」の一員として頑張りたいと思います。

